

Desmanteladas dos plantaciones de marihuana y un punto de venta en Puente Genil



Había más de 300 plantas que se encontraban su última fase de floración y 175 gramos de marihuana lista para consumir

Redacción 02/08/2019

La Guardia Civil ha desmantelado un punto de venta de droga y dos plantaciones de marihuana en Puente Genil y ha detenido a una persona y ha investigado a otra como supuestas autoras de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

La Guardia Civil dentro de los servicios establecidos para erradicar el tráfico y cultivo de drogas tuvo conocimiento a través de varias informaciones recibidas en el Área de Investigación del Puesto Principal de Puente Genil, que en una de las barriadas de la localidad, pudiera haber varias viviendas donde sus moradores pudieran estar dedicándose al cultivo de marihuana y al tráfico de drogas. Las gestiones practicadas permitieron obtener indicios suficientes de la existencia de varias viviendas en la citada barriada que pudieran albergar en su interior plantaciones indoor de marihuana.

Ante ello, tras ubicar las viviendas donde se encontraban las plantaciones y desde donde supuestamente se estaba traficando con drogas, se procedió al registro de las mismas, localizando la Guardia Civil en su interior dos plantaciones de marihuana, compuestas por más de 300 plantas en su última fase de floración, que han sido desmanteladas, productos fitosanitarios para el enraizamiento, crecimiento y tratamiento de las plantas, lámparas, extractores, generador de iones, ventiladores y transformadores de potencia para la elaboración y mantenimiento de las plantaciones de marihuana. Igualmente se localizaron 04 gramos de cocaína en roca listos para su venta, 175 gramos de marihuana para su consumo y tres basculas de precisión que han sido intervenidas.

En los registros practicados, los Guardias Civiles comprobaron que las plantas se encontraban en su última fase de floración, por lo que estaba próximo su cosechado. Las viviendas registradas presentaban enganches ilegales a la cometida general de la red eléctrica, con ausencia total de contadores de luz y por consiguiente con ausencia de las medidas de seguridad que toda instalación eléctrica debe de tener, realizándose el corte del suministro eléctrico por parte de técnicos de Endesa. Como consecuencia de estos hallazgos, se ha procedido a desmantelar un punto de venta de drogas establecido en una de las viviendas y a la detención de una persona y a la investigación de otra, como supuestos autores de los delitos de tráfico de drogas, contra la salud pública y defraudación del fluido eléctrico.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

España, campeona del Eurobasket sub-18

El pivó de Puente Genil. Ismael Tamba, formó parte de la selección nacional



EL PERIÓDICO 04/08/2019

La selección española masculina sub-18 de baloncesto ha logrado este domingo su cuarto título de campeona de Europa de la categoría al ganar en la final con mucho sufrimiento a la de Turquía por 57-53. Santiago Aldama, con 23 puntos y 21 de valoración, ha sido el mejor del equipo de Javier Zamora en Volos (Grecia). Usman Garuba ha contribuido a la victoria con 11 tantos, 14 rebotes y una valoración de 17.

España une este título a los logrados en 1998 (con la generación de los juniors de oro; Pau Gasol, Navarro, Calderón, Reyes...), 2004 y 2011. El pivó de Puente Genil. Ismael Tamba, formó parte de la selección nacional sub 18 que logró el título europeo. España venció a Turquía por 57--53 en la final de Volos (Grecia). Es el tercer jugador de la provincia que consigue una corona europea de baloncesto con la selección tras Felipe Reyes y Rafael Blanco.

abc.es

www.abc.es

El nuevo vial del barrio de Miragenil abre al tráfico el lunes



V. R. @abccordoba Córdoba Actualizado:
02/08/2019 22:32h

La Policía Local de Puente Genil informó ayer que el lunes día 5 de agosto se abrirá provisionalmente al tráfico rodado, en ambos sentidos, el nuevo vial urbanizado del barrio de Miragenil, cerrándose puntualmente el tránsito de vehículos en el tramo de calle Nueva, que ultima las obras pendientes. Así, la circulación, que discurrirá en paralelo a calle Nueva, tendrá acceso y salida por calle

Almonas y calle Herrera, a la altura de calle Boliche, tramo que se encuentra convenientemente señalizado para el paso de vehículos.

La construcción de este vial ha tenido un coste que asciende a 550.000 euros (un 30% más de lo previsto inicialmente), para una vía de 500 metros de longitud. En esta vía está previsto construir una nueva bolsa de aparcamientos. El resto del solar está contemplado en la revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) como zona residencial y le corresponde a los promotores su edificación.

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), explicó que el Ayuntamiento lo que ha hecho es adelantarse al desarrollo de este Plan Parcial, y en su día los promotores tendrán que resolver a favor del Ayuntamiento la inversión que ya se ha realizado.

Esta es parte de una actuación urbanística integral que se está llevando a cabo en el barrio castizo de Miragenil, al otro lado del río Genil, una zona periférica que se había ido degradando notablemente en los últimos años. Ahora la arteria principal, la calle Nueva, quedará en un único sentido de circulación, de entrada. Y el nuevo vial que discurre por la antigua cooperativa será de salida.

Un detenido y un investigado por cultivo de marihuana en Puente Genil

Los agentes localizaron más de 300 plantas en una vivienda



El Día 02 Agosto, 2019 - 21:33h

La Guardia Civil ha desmantelado un punto de venta de droga y dos plantaciones de marihuana en Puente Genil y ha detenido a una persona e investigado a otra como presuntas autoras de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

Según ha informado el Instituto Armado, varias informaciones alertaron de que en una de las barriadas de la localidad supuestamente había varias viviendas donde sus moradores se dedicaban al cultivo de marihuana y al tráfico de drogas que presuntamente albergaban en su interior plantaciones indoor.

Los agentes localizaron en su interior dos plantaciones de marihuana, compuestas por más de 300 plantas en su última fase de floración, que han sido desmanteladas.

También, los agentes localizaron cuatro gramos de cocaína en roca listos para su venta, 175 gramos de marihuana para su consumo y tres básculas de precisión que han sido intervenidas. Las viviendas registradas presentaban enganches ilegales a la cometida general de la red eléctrica.

Ismael Tamba y Alessandro Scariolo, medallas con ruta distinta



José Manuel Olías 04 Agosto, 2019 - 22:19h

Alessandro Scariolo e Ismael Tamba han sido los jugadores que la temporada pasada estuvieron en el Unicaja que han subido a lo más alto del podio en este Europeo sub 18 que ha concitado atención mediática a nivel nacional. Garuba y Aldama son jugadores golosos. Scariolo, Tamba y el malagueño Gody Dike han sido jugadores de rotación que han contribuido a este dorado metal.

El futuro de cada uno es distinto ahora. Dike se marcha a la Universidad de Loyola Greyhound, en Maryland, la misma a la que irá Aldama, tras tres temporadas en el Real Madrid. Se inició en la EBG, estuvo tres temporadas en el Unicaja y ahí se marchó al club blanco. El mismo camino tomará Alessandro Scariolo, la NCAA. Ya ha decidido, pero aún no se conoce el destino. Tamba firma un contrato profesional con el Unicaja y estará a caballo entre el primer equipo, entrenando de manera habitual, y el EBA.

Acerca de Ismael Tamba, reclutado desde Puente Genil antes de empezar la etapa junior y que ha progresado en estas dos temporadas, Gil explica que "había poco hueco para jugar con Garuba y Aldama, pero ha respondido cuando le tocó. Este año ha sido muy bueno en progresión, en su capacidad de 1x1 sobre todo hacia mano derecha, conocimiento táctico...", analiza el entrenador paleño: "Está muy bien en el rebote, ya el año pasado en la sub 17 se acabó satisfecho con su trabajo. Tiene potencial y tiene recorrido, muchas veces un chico interesante no tiene ese recorrido al llegar a cierto nivel, él lo tiene".

Sobre el campo de mejora de Tamba, Gil expone que "si queremos que tenga progresión debe orientarse más hacia el puesto de cuatro, mejorar su rango de tiro, ya ha metido algún triple este año, que sea un cuatro versátil, que juegue dentro o fuera. Debe tener cierta solvencia ahí. Hay que seguir trabajando. Su físico ha mejorado muchísimo, muscularmente. Luego se nota en el juego". Tamba hará la pretemporada a las órdenes de Luis Casimiro, tras unos días de descanso la próxima semana trabajará con el primer equipo.